

# Jovencita salió a verse con señora y no volvió a la casa en Pavas Buscan a Joselyn por todo lado

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

**Desde el** pasado 16 de noviembre los familiares de la joven Joselyn Navarro Calderón, de 18 años, están muy angustiados porque no saben dónde está.

Ese día en la mañana ella salió de su casa, en Rincón Grande de Pavas, a encontrarse con una señora por la escuela de la comunidad.

Según Marco Navarro, hermano de Joselyn, su familiar trabaja como consultora de Avon y se fue a ver con la señora para afiliarla.

“Dicen que la vieron como 30 minutos esperando cerca de la escuela, luego se fue al higuerón, donde la vieron hablando con una señora, poco después cruzó la calle para agarrar un bus, pero no se sabe si se subió o no”, explicó Marco.

El último mensaje del que se tie-

ne registro del celular de la joven es hacia su jefa a las 10:58 a.m., del 16 de noviembre, que decía: “Deme 10 minutos, estoy por el Alfa (Pavas)” y desde entonces el teléfono solo sale apagado.

“Un amigo cercano de la familia que tiene visiones nos dijo que ella está viva y otro de Pérez Zeledón nos dijo lo mismo. No perdemos la fe de que sea así”, agregó Marco.

La joven nunca dio señas de querer irse de la casa y estaba muy contenta con el trabajo que tenía desde hacía un mes.

“El sentimiento es que está viva, pero no ha llamado por miedo a un rechazo a lo que hizo (irse de la casa)”, comentó el hermano.

La familia ha pegado y entregado volantes por todo lado con la fotografía de ella.

El papá fue a buscarla a una casa en Pavas donde le dijeron que esta-



**Marco muestra los volantes que han pegado.** REBECA ARIAS

ba, pero no era cierto.

Si usted sabe algo de Joselyn puede llamar al 2295-3311 del OIJ.